

株式会社ジェイコムさいたま 所沢局 2018 年度放送番組審議会 議事録

【日 時】 2019 年 2 月 26 日(火) 午前 10 時 30 分～12 時 00 分

【場 所】 ジェイコムさいたま所沢局 会議室

＜放送番組審議会委員＞（五十音順）

ご出席

池田	功	様	金子	修三	様
小松	扶美子	様	丸山	壽	様
村岡	功	様	安田	敏男	様

代理出席

奥井 祥三 様

会長の選任

事業者からの推薦と委員の互選により、会長が就任。

事業者側より現況報告及び J:COM チャンネルの取組みについて報告。

【審議、質疑応答意見交換】(会長による進行)

■『所沢シティマラソン』について

(会長)

「所沢シティマラソン」について各委員よりご意見、ご要望を頂きたい。

(委員:参加者へのインタビュー)

「ファミリーオープンの部」家族のインタビューや西部ライオンズの選手と一緒に走った喜びの声があった。

レポーターの観光物産店のジビエの食レポや地ビールの紹介、マラソンコース狭山湖の紹介は良いと感じた。

(委員:子供たちへのインタビュー)

子供たちが楽しみにして走っているマラソンのため、子供たちの気持ちを聞くインタビューが欲しい。

(制作担当:番組の構成)

「ファミリーオープンの部」がゴールの際に生中継番組が終了したために、インタビューを取る事がすることができなかった。次回以降番組構成を再考する。

(委員:ツイッターの投稿)

ツイッターの投稿が反映されていて良かった。

自身や知人が出場していた場合、生放送は効果的。

反面、映像が単調に感じたので物産店紹介の時間を増やすべき。

(委員:インタビューの工夫)

レポーターやスタッフがランナーとの並走インタビュー等が欲しい。

(委員:アプリの視聴カウント)

ど・ろーかるアプリでの視聴数はカウントできているのか？

(制作担当:アカウント数)

現況アカウント数を開示してはいないが、多くの方々に利用して頂いている。

(委員:視聴率について)

各番組の視聴率はどのようになっているか？

(制作担当:実測なし)

実際には測定していない

(委員:選手の表情)

マラソン出場者の表情をうまく掴んでいた。

狭山湖の映像が曇天にて残念、晴天時の映像の差し込み等入れるべき。

(会長:双方向について)

どのメディアでも双方向と謳っているが、どう取り組んでいるのか？

(制作担当:双方向の取組み)

視聴者参加型として地域の皆様と一緒に番組作りに取り組んでいる。

又、SNS は必須な為引き続き活用していく。

(会長: 該当番組以外について)

所沢シティマラソン以外で質問等。

(委員: デイリーニュースの土日版)

デイリーニュースは J:COM の看板番組だが、何故土曜日・日曜日の生放送が無いのか？

(制作担当)

体制などの理由において現状は月～金の生放送としている。

(会長)

将来的にはテレ玉と競うほどの地域情報番組を放送してほしい

■『イイとこTV』について

(会長)

次に「イイとこ TV」について各委員よりご意見、ご要望を頂きたい。

(委員: 所沢のアピール/ライオンズファンへのアプローチ)

・リサイクルふれあい館エコロ市

3つのRのわかりやすい説明と環境の所沢というアピールがうまく表現できていた。

・ライオンズ優勝パレード

熱狂的なファン層が映像に入っていなかったのが残念。

ファン層にアプローチすることで地域密着型双方向型の番組構成となるのではないか。

(委員: 出演者の好印象)

・リサイクルふれあい館エコロ市

仁科さんは清潔感がありイメージがよく、言葉も聞きやすい。

(委員: 商品を見せてほしい)

・リサイクルふれあい館エコロ市

エコロ市の商品の一つ一つを見せてほしい

(委員:臨場感のある映像)

・ライオンズ優勝パレード

上空からの映像が多く、パレード全体の雰囲気や多くのファンが見守る臨場感のある映像だった。

(委員:データでの表示)

・リサイクルふれあい館エコロ市

食糧廃棄等データ表示が有効

全国データと埼玉県・所沢市を比べるデータなどがあれば尚良かった。

(委員:わかりやすい表現/映像に工夫を)

・リサイクルふれあい館エコロ市

視聴者に対しわかりやすく情報を発信していた。

・ライオンズ優勝パレード

ファンの幸せそうな表情などが無く、映像に工夫がほしい。

(委員:番組内告知の影響)

「サンタを探せ」を番組内告知した結果、22,000 余人が参加し大きな反響を呼んだ。

(会長:その他)

該当番組審議のほかに質問等

(委員:2020 オリパラ)

2020 年、オリンピック・パラリンピックについての取組みについて聞きたい

(制作担当:中継等)

オリパラに向けての気運醸成として地域各種団体等の企画を取材・放送し盛りあげていく。

(委員:各国のオリパラチーム来日)

埼玉県には各国の選手チームが来日予定、市民と各国チームとのふれあいや市民ボランティアの活動などを取材希望。

所沢市にはイタリアチームが来日するので是非お願いしたい。

(委員:所沢市の健康増進)

健康づくりの一環として所沢市でも「クアオルト健康ウォーキング」が始まっている、取材を希望する。

閉会（局長）

本日は各委員からの貴重なご意見、ご要望を戴きました。

今後のコミチャンの番組作りに活かしてまいります。

以上。